PAUL GEORGES / sloup / sablier / Morlaix / Île de Batz



MX3886 PAUL GEORGES, sablier de l'Île de Batz, armement : Cabioch

Construit en 1931 à Camaret

 $Jauge: 25{,}71\ tonneaux\ Longueur:\ 14{,}77m\ /\ largeur:5{,}23m\ /\ creux:1{,}73m$

Propulsion: 20 CV Bolinders, puis 36 CV Bolinders

Historique

Construction neuve, inscrit le 13 mars 1931 à Camaret : CM2468 PAUL GEORGES

Armateur: Yves Marrec

Inscrit le 21 avril 1932 à Brest : BR5556 PAUL GEORGES Armateur : Prosper Goachet, Plougonvelin, Le Conquet

Inscrit le 31 septembre 1956 à Morlaix : MX3886 PAUL GEORGES

Armateurs : les frères Jobic et Jean Cabioch, puis leur cousin Jacques Cabioch (dernier propriétaire)

Le 23 janvier 1959 : le mât est raccourci de 3m pour passer sous le pont de la Penzé

Désarmé en 1963, démoli en 1964 sur la grève de Porz An Ily, Île de Batz

Sources

Cartes postales, photos, Jacques Cabioch, Yves Le Duff, Yann Riou, SHM Brest (2P4-12)

Editions

Yann Riou, Henry Kérisit, Marins et bateliers de l'Ile de Batz, 2016, Skol Vreizh